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●令和４年度 浦高同窓会 社員総会！ 

 今日は 12 時 30 分からブリランテ武蔵野にて「令

和 4年度 浦高同窓会 社員総会」が開催されました。

出席者は議決権を持つ社員 62 名（委任状を含む）と

会員で総勢約 130 名が出席して賑やかな会となりま

した。一昨年、昨年は講演会と交流会もなく、何か物

足らない総会でしたが、今年は 30 回卒のメンバーが

用意してくださった講演会と交流会もあり、少しずつ

ではありますが通例の形に近いものとなりました。 

  ◇  ◇ 

■浦高同窓会・会長の野辺 博様（24 回卒）のご挨拶。 

「ここ数日は、6月とは思えない暑さの中を総会にご

出席いただきありがとうございました。ここ 2 年間

は規模を縮小したり、オンラインを用いたりしながら

の社員総会でしたが、本日は講演会と交流会も企画さ

れ、通常の総会に近づきつつあります。同窓会活動で

は、5月に金融麗和会が設立され、7月には商社麗和

会の設立も予定され、浦高人材ネットワークが着々と

構築されつつあります。職域同窓会の一つになります

が、特長は現役世代の横のネットワークを構築するこ

とでもあり、メディア等からも注目を浴びております。

『全人教育、尚文昌武』を掲げる浦高にあって、最近

の浦高は大きく変わりつつあります。以前、現役生徒

を対象としたアンケートで、生徒たちは朝 7 時 30

分頃から登校して自習を行い、部活を終えて夜も 9

時頃までみんなで勉強するという生活が続き、教員も

朝から晩まで生徒たちの自習や勉強に付き合って質問

等に答えるという姿が描かれていました。我々の時代

と教員との関係が大きく変わっているようです。私も、

法科大学院で実務系の教員を務めたことがありました

が、年度の終わりに学生からの評価を受けるのですが、

『年間スケジュールとして示したシラバス〔教員が学

生たちに示す授業計画〕通りに授業が行われなかった』

という厳しい評価を受けたことがあります。型にはま

った授業が良いのか、自由度や多様性がある授業が良

いのか悩ましいものがございますが、我々の高校時代

の専門的な先生方の授業、自由度の高かった授業を懐

かしく思うところでございます。さて、本日の議案は

役員・代議員改選と令和 3 年度の事業報告・決算で

ございますので、慎重審議をお願いいたします」 

■第 32代県立浦和高校校長・日吉 亨様のご挨拶。 

「同窓会総会にお招きいただきありがとうございまし

た。同窓会の皆様には、奨学財団による海外派遣、生

徒たちの OB 訪問、麗和セミナー〔OB による講演

会〕、臨海学校や古河強歩大会での指導補助、新型コ

ロナ対策など、さまざまなご支援をいただきありがと

うございます。また現在、進めておりますグラウンド

人工芝化プロジェクトについてご支援いただき重ねて 

御礼申し上げます。さて、学校の状況でございますが、

昨年まではさまざまな学校行事に制限がありましたが、

今年は 4 月の校歌指導、5 月の新入生歓迎マラソン、

体育祭での団体競技復活など感染予防に充分配慮を行

いながら実施することができております。部活動も活

発に行われており、一昨年伝統が消えるのでは無いか

と心配された応援団も 2年生 2名、1年生 7名が練

習に励んでおります。私は浦高 OB ではございませ

んが、これほど同窓会の皆様が後輩に対して関わって

くださり、絆を強く支えてくださっている学校は無い

と思います。私は、お世話になったものを次の世代に

送っていく『恩送り』という言葉が好きですが、地域

の共同体意識が薄れていく中で、生徒たちが大きな恩

を先輩たちからいただき、いずれは後輩たちに送って

いくという姿をしっかりと身に付けてもらいたいと思

っています。世界や日本のトップリーダーとして資質

を身に付ける生徒たちに、これからもさまざまな面か

らご支援とご協力をお願い申し上げます」 

  ◇  ◇ 

 議事に入り、2つの議案が審議されました。 

■第 1号議案 令和 4～5年度 役員・代議員案 

 役員定年で退任された田中暄二副会長(16回)、加瀬

豊副会長(17回)が顧問となり、副会長に橋本義昭様

(23回)、原敏成様(25回)他 8人の新役員を含めて野

辺会長以下 32名の理事、5人の新任を含め 39名の

代議員について審議され、全会一致で可決。 

■第 2号議案 令和 3年度事業報告及び収支決算書案 

 令和 3年度の事業報告と 6,280万円余の決算につい

て事務局から説明があり、監事からの監査報告を受

けて審議され、賛成多数で可決。 

  ◇  ◇ 

 報告事項は 5件ありました。 

１．令和 4年度事業計画及び予算 

 事業計画と予算については、前年度 3 月の理事会

で承認されて既に執行されています 

２．奨学財団の状況について 

 寄付は 3,176 件で総額ではヤオコー株 36 万株、現

金 10,550 万円余に登り、給付は 289 人に 9,120 万

円余が贈られています 

３．浦高グラウンド人工芝化プロジェクトの状況 

 6 月現在で 4,620 万円余が集まっているが、目標の

6,600 万円には及ばないため、2 年の延長も含めて

努力していきたい 

４．ビジネス人材ネットワークの活動状況 

 5月 12日に金融麗和会を設立し、7月 26日には商

社麗和会の総会を予定しており、不動産・建設麗和

会の構想もあります 

５．浦高ラグビー部事故受傷者を支える会 

 社会人 4年目、大学 2年目を迎えている 2人に、9

年間で 7,210 万円余の寄付がありましたが、長く 2

人を支えるためにさらなる支援をお願いします 

同窓会活動は様々な形の「恩送り」 


